

PRÄSIDENTIN HOCHSCHULE LANDSHUT



Liebe Studierende, liebe Absolventinnen und Absolventen, sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter von Unternehmen und Institutionen,

am 07. Mai 2025 findet die Studentische Karrierebörse (SKB) der Hochschule Landshut zum 29. Mal statt.

Sie macht die Zukunft greifbar: „Colour your future“ - unter diesem Motto stehen nicht nur Begegnungen auf dem Programm, sondern Chancen, Perspektiven und Verbindungen, Mehr als 180 namhafte Unternehmen und Institutionen treffen auf das, was unsere Hochschule ausmacht: Vielfalt, Neugier, Tatkraft und die Menschen, die den Wandel von morgen mitgestalten wollen.

Die SKB ist eine einzigartige Plattform für Stellenangebote. Der Verein bietet darüber hinaus Angebote wie Workshops oder Karriere-Coachings an. Sie ist Ausdruck dessen, was unsere Hochschule im Herzen trägt: den Brückenschlag zwischen Wissenschaft, Wirtschaft und Gesellschaft, zwischen Vision und Praxis, zwischen jungen Talenten und ihrer Zukunft.

Unsere Studierenden wollen Verantwortung übernehmen. In einer Welt im Wandel, sind sie die change agents, die mit ihrem Wissen, ihrer Haltung und ihrem Gestaltungswillen Antworten auf die Herausforderungen von morgen geben können - in Bereichen wie Digitalisierung, Nachhaltigkeit und sozialem Miteinander. Darauf bereiten wir sie an der Hochschule Landshut in mehr als 58 Studiengängen, mit unseren innovativen Forschungsfeldern, unserer Beteiligung an drei Promotionszentren sowie mit jährlich mehr als 20 Transferveranstaltungen zu Gunsten des wichtigen Dialogs zwischen Hochschule, Zivilgesellschaft und Unternehmen vor.

Und ja, es sind persönliche Begegnungen, wie sie auf der Studentischen Karrierebörse stattfinden, die Türen öffnen. Der direkte Kontakt, das ehrliche Gespräch, die inspirierende Idee - das alles kann zum Startpunkt einer bemerkenswerten Karriere werden.

Als neue Präsidentin der Hochschule Landshut freue ich mich sehr, nun Teil dieser Geschichte sein zu dürfen. Es ist mir ein Herzensanliegen, dass wir gemeinsam Brücken bauen.

Ich danke den ausstellenden Unternehmen und Institutionen und dem interdisziplinären Organisationsteam der SKB - für Ihren Einsatz, Ihre Ideen und Ihre Ausdauer: Die SKB ist längst regional und darüber hinaus zu einer festen Größe geworden.

Ich wünsche Ihnen einen Tag voller guter Gespräche, bereichernder Begegnungen und vielleicht sogar erster Schritte in eine gemeinsame Zukunft. Denn wie heißt es so schön: Wer Zukunft gestalten will, muss sich heute auf den Weg machen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Michaela Wirtz
Präsidentin der Hochschule Landshut